



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Das Amtsgericht Wetter hat einen neuen Direktor

Ulrich Steuber ist Nachfolger von Dieter Neuhoff

Der Präsident des Landgerichts Hagen, Hartwig Kemner, hat am 23.09.2010 Herrn Karl-Ulrich Steuber die Urkunde über die Ernennung zum Direktor des Amtsgerichts in Wetter überreicht. Der verheiratete Jurist folgt damit als Behördenleiter Herrn Dieter Neuhoff, der im Mai 2010 die Leitung des Amtsgerichts Altena übernommen hat.

Karl-Ulrich Steuber (56) trat 1982 in den richterlichen Dienst des Landes Nordrhein-Westfalen ein. Seine richterliche Laufbahn begann er beim Landgericht Bochum. Bereits 1983 war er als Proberichter beim Amtsgericht Wetter eingesetzt, danach von 1984 bis 1986 beim Amtsgericht Lüdenscheid. Seit seiner Verplanung beim Amtsgericht Wetter im Juli 1986 war er dort u.a. als Zivilrichter und gleichzeitig seit 1989 als Vollstreckungsleiter der Jugendarrestanstalt tätig. Von April 2009 bis Mai 2010 war der erfahrene Amtsrichter an das Landgericht Hagen abgeordnet, wo er hauptsächlich Justizverwaltungssachen (u.a. Angelegenheiten der Notare und Rechtsbeistände sowie Dienstaufsichtsbeschwerden) bearbeitete und gleichzeitig stellvertretender Pressesprecher war. Zuletzt leitete er kommissarisch das Amtsgericht Schwerte, bei dem er neben den dort anfallenden Verwaltungsaufgaben u.a. für Familien-, Betreuungs- und Unterbringungssachen zuständig war.

Hagen, 23.09.2010

Kontakt:

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de